

In die Pedale, fertig, los!



Maurus beim Erstellen eines Vortrags (Foto: Bärtil W.)

Engelberg – Frau Zwyszig fuhr mit ihrem Fahrrad von der Schweiz nach Nepal. Die Kinder der Schule Engelberg fahren die Route 1 : 1000 nach. Der Vortrag von Frau Zwyszig über ihre Reise und Erlebnisse findet morgen Abend, 30. 04. 2015, um 19.30 Uhr in der Aula der Gemeindeschule statt.

Der Workshop "In die Pedale, fertig, los!" findet im Schulzimmer der MS 2d im Schulhaus Aeschi statt. Die Kinder gestalten einen Vortrag über eine Frau namens Maria-Theresia Zwyszig, die mit dem Fahrrad von der Schweiz bis nach Nepal gefahren ist.

Maria-Theresa Zwyszig kommt am 30. 04. 2015 zur Gruppe von Frau Doggwiler und Frau Röthlisberger und erzählt ihre Story, wie sie nach Nepal gefahren ist und was sie alles erlebt hat.

Die Gruppe von Frau Doggwiler und Frau Röthlisberger fuhr am letzten Dienstag, 28. 04. 2015, mit dem Fahrrad durch Engelberg. Sie wollten die Route nachfahren, aber natürlich nicht in echt, sondern im Massstab 1 : 1000. Das heisst, wenn Frau Zwyszig 1 km gefahren ist, fuhr die Gruppe 1 m.

Für die Gruppe bedeutete das folgende Route:

Schulhaus – Dorf – Terrasselift – Bahnhof – Erlenhaus – Werkhof – Eienwäldli – Golfplatz – Talstation Fürenalpbahn – Schulhaus.

Information:

Die Menschen, die ebenfalls die Story von Frau Maria-Theresia Zwyszig erleben wollen, können in die Aula der Gemeindeschule kommen. Der Vortrag von Frau Zwyszigs Abenteuer beginnt am Donnerstag, 30. 4. 2015, um 19.30 Uhr in der Aula Aeschi. Es lohnt sich, zu kommen.

Robin H. und Bärtil W.



Frau Doggwiler, Igor und Robi bei der Arbeit (Foto: Robin H.)